

# Estudiantes de Enfermería de la UST Temuco destacan en Congreso Internacional de Estomas, Heridas y Continencia en Santiago

Un grupo de estudiantes de la carrera de Enfermería de la Universidad Santo Tomás Temuco tuvo una destacada participación en el VI Congreso Internacional de la Asociación Científica Chilena de Estomas, Heridas y Continencia (ACCHIEHC), realizado los días 10 y 11 de octubre en Santiago. Este evento, que contó con la asistencia de 600 profesionales de la salud de distintos países, fue una plataforma de alto nivel para la formación y exposición académica de futuros enfermeros y enfermeras en el ámbito de la atención especializada de heridas y cuidados de continencia.

Constanza Burgos Melgarejo, estudiante de 5° año de Enfermería, representó a la Universidad Santo Tomás en este importante congreso al presentar un trabajo de investigación que fue seleccionado entre diversas propuestas enviadas por universidades de todo Chile. Su participación fue respaldada por la institución, que brindó apoyo logístico y financiero tanto a ella como a sus compañeros, quienes viajaron para participar y aprender de esta actividad, la cual por primera vez abrió la convocatoria a la presentación de trabajos libres, impulsando la



participación de estudiantes y académicos en temas relacionados con el cuidado de heridas.

Según manifestó Constanza Burgos Melgarejo, "asistir y exponer en el VI congreso científico internacional ACCHIEHC fue una experiencia enriquecedora para mi desarrollo profesional. A pesar de ser de los pocos estudiantes que asistieron, el ambiente fue muy profesional y acogedor. Fue una oportunidad única de poder interactuar con expertos de distintos países y así conocer nuevos avances científicos en cuan-

to a salud. Esto aumentó mi entusiasmo por la investigación al poder ver cómo nuestra profesión puede desarrollarse y empoderarse en esta área. Se agradece el apoyo otorgado por la Universidad Santo Tomás y espero que esta oportunidad se extienda a más estudiantes interesados en esto."

Valeska Martínez, jefa de carrera de Enfermería de la Universidad Santo Tomás Temuco, subrayó la importancia de este tipo de experiencias para los futuros profesionales de la salud, vinculándola al propósito de la institución.

"Este congreso internacional de la Asociación Científica Chilena de Estomas, Heridas y Continencias, permitió a tres estudiantes de quinto año de Enfermería presentar un trabajo de investigación realizado por ellos mismos. Nuestros estudiantes no solo participaron en la exposición de sus trabajos, sino que también tuvieron la oportunidad de compartir con más de 600 asistentes, lo cual les permitió poner en práctica las bases de investigación que hemos impartido durante su formación de pregrado. Esta formación es una competencia fundamen-

tal para su futuro profesional y un reflejo del propósito de Santo Tomás de formar personas con las competencias necesarias para transformar sus vidas e impactar positivamente en sus entornos."

Además, Martínez comentó que "en este congreso participó la docente Dra. Jessica Salvo, como parte del comité científico, lo que nos llena de orgullo. La participación de docentes y estudiantes de la carrera de Enfermería de la sede Temuco en este evento reafirma nuestro compromiso con una formación de calidad, orientada a adquirir conocimientos y contribuir activamente en el desarrollo profesional de nuestros alumnos", concluyó.

La Universidad Santo Tomás Temuco se enorgullece del compromiso y esfuerzo de sus estudiantes de Enfermería, quienes están contribuyendo al crecimiento y la visibilidad de la formación en salud de alta calidad en la región de La Araucanía. Constanza y sus compañeros regresaron a Temuco con una experiencia invaluable que marca un hito en su formación profesional y que, sin duda, aportará a su desempeño profesional en el ámbito de la salud.